

Bürgerversammlung steigt erstmals in der Kirschenhalle

Weil nicht nur sprichwörtlich beim Reden die Leut' z'sammkommen, erweitert Hitzendorf heuer die Bühne bei der Bürgerversammlung: Erstmals geht diese Informations- und Diskussionsveranstaltung in der Kirschenhalle über die Bühne. Termin ist Donnerstag, der 15. Februar 2018, 18.30 Uhr!

Am 15. Februar 2018 ruft Bürgermeisterin Simone Schmiedtbauer zur großen Gesprächsrunde: Die Bürgerversammlung steigt an diesem Abend in der Kirschenhalle, und alle sind eingeladen, aktiv mitzureden!



Beginn ist um 18.30 Uhr, neben der Bürgermeisterin werden auch alle im Gemeinderat vertretenen Parteien Rede und Antwort stehen. Außerdem kommen Planungsexperten zu Wort, wenn es um den neuen Flächenwidmungsplan geht. Das Programm im Detail:

- Begrüßung und Eröffnung
- Rückblick und Ausblick auf die Gemeindeentwicklung im letzten Jahr
- Vorstellung Detailplanung: Straßensanierung und Gehwegerrichtung Mantschastraße (DI Thomas Fischer)
- Präsentation Raumordnung: Örtliches Entwicklungskonzept und Flächenwidmungsplan-Revision 1.0 (DI Stefan Battyan)
- moderierte Fragen und Antworten



Bürgerversammlung
Do, 15. Februar 2018
Kirschenhalle
18.30 Uhr, Eintritt frei